

Vorlesungen in den Sommerferien?

Stell dir vor, es sind Sommerferien und alle gehen auf die Uni! Die Initiative Proact prescht mit einer RFID-Sommerschule im Juli vor.

Die vorlesungsfreie Zeit ist nicht mehr das was sie einmal war. Die drei Monate zwischen Sommer- und Wintersemester haben meist nur mehr wenig mit „Ferien“ gemeinsam. Die meisten Studierenden nützen diese Zeit um Geld und Praxiserfahrung in einer Feriarbeit zu sammeln. Immer mehr Studierende nützen sie um im Studium voranzukommen.

Die Universität passt sich diesem Trend an und bietet immer mehr Studienangebote an, die auch im Sommer genützt werden können. Die Betreuung von Master- und Seminararbeiten gehört schon zum Standardangebot. Viele Institute bieten auch Prüfungstermine an. Da fehlen eigentlich nur mehr Vorlesungen und

Übungen, um den Begriff Ferien überflüssig zu machen.

RFID-Sommerschule im Juli „Die Initiative PROACT“ prescht da vor und bietet ein neues Vorlesungsformat an. Im Juli

— allen voran der Chipschmiede Philips. Ein Gastvortragender aus den USA verstärkt das SprecherInnenenteam.

Die RFID-Sommerschule bietet Studierenden neben top-aktuellen Inhalten, gedrucktem Skriptum auch Mittagessen und Kaffeepausen. Ein abgerundetes All-Inclusive-Service. Wer möchte bei so einem Angebot nicht in den Sommerferien studieren?



Programme for Advanced Contactless Technology

bietet die RFID-Initiative eine dreitägige Sommerschule zum Thema Radio-Frequency Identification (RFID) an. RFID ist eine aufstrebende Technologie mit der Gegenstände drahtlos identifiziert werden können. RFID ist besonders in Graz ein heißes Thema, da sich Graz immer mehr als weltweites Exzellenzzentrum im Bereich RFID etabliert. Dementsprechend hochkarätig sind auch die Vortragenden der Sommerschule: Sie stammen aus acht Instituten der TU Graz und aus der Indus-

Johannes Wolkerstorfer

johannes.wolkerstorfer@iaik.tugraz.at

RFID-Sommerschule:

10.-12. Juli, TU Graz
<http://proact.tugraz.at/>

[Werbung]



blaue Wunder.
Am Schwarzlsee.



Wann & wo es die Hai-Buttons gibt? Schlauerweise beim Hai-Stand an der Karl-Franzens-Uni, im Sekretariat an der TU-Graz (Rechbauerstraße 12), im ÖH-Sekretariat (Schubertsstraße 6a) und beim Inkasso am Schwarzlsee. Neben Sommer, Sonne und Studentenleben stehen am Schwarzl-Areal auch Beachvolleyball, Mountainbiken, Inlineskaten, Wakeboarden uvm. am Programm. Ab sofort gibt es jeden Donnerstag ein sportliches Donnerwetter der kleinen Preise. Unter www.schwarzlsee.at könnt ihr die aktuellen Donnerstagsangebote für Studenten checken.

Aktion ist nur an Donnerstagen und bis Sommer-Saisonende 2006 gültig. Gratis-Einlass ausnahmslos mit gültigem Studentenausweis und HAI-Button. An allen anderen Tagen gilt der ermäßigte Studententarif. Unseren „Stammkunden“ empfehlen wir die vergünstigte Studenten-Saisonkarte.

www.schwarzlsee.at